

Betreff

U-Bahn Haltestelle OEZ

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Auf den Gehwegen und Flächen vor dem U-Bahn-Zugang OEZ - insbesondere auf der Seite MediMarkt - werden immer mehr E-Roller und Fahrräder abgestellt. Dies erschwert - gerade für ältere Menschen - den Zugang sehr. Die P&R-Flächen für Fahrräder im Sperregeschoß werden dagegen kaum genutzt. 1. Ich beantrage, dass die an der Oberfläche unsachgemäß abgestellten Fahrräder und E-Roller entfernt werden. 2. Wenn die Entfernung nicht möglich ist, beantrage ich, dass an den genannten Fahrzeugen zumindest Hinweisschilder angebracht werden. 3. Des weiteren beantrage ich, geeignete Hinweisschilder auf die P&R-Flächen für Fahrräder aufzustellen (diese Flächen sind evtl. nicht sehr bekannt)